

Steckbrief für Henry

Rasse: Cockapoo

Geschlecht: männlich, kastriert

Geboren: 05.11.2018

Größe: ca. 46 cm

Gewicht: ca. 15 kg

Im Tierheim Offenbach seit: 14.07.2025

Henry kam über ein befreundetes Tierheim zu uns, in dem er bereits ungefähr drei Jahre vergeblich auf ein Zuhause gewartet hat.

Seit dem er bei uns ist zeigt er sich als aufgeschlossener, lernfreudiger und aktiver Begleiter, der Spaziergänge liebt und sich draußen von seiner besten Seite zeigt.

In seinem Zwinger macht er nichts kaputt und er ist stubenrein.

Nach einer Eingewöhnungszeit und ein wenig Übung kann er sicherlich auch ein paar Stunden alleine bleiben, mit Hunden zeigt er sich verträglich.

Aber: Henry bringt auch Herausforderungen mit sich, über die wir offen sprechen möchten.

Leider hat er nie gelernt, dass Menschen nicht angegriffen werden, wenn es beispielsweise um Futter geht, weshalb er in bestimmten Situationen seine Ressourcen sehr deutlich verteidigt.

Mit Männern hat er diesbezüglich ein deutlich größeres Problem und hat in der Vergangenheit schon gebissen.

Henry braucht Menschen, die seine Körpersprache sehr ernst nehmen, mit ihm arbeiten wollen und bereit sind, auch schwierige Momente mit ihm auszuhalten, ohne ihn gleich aufzugeben.

Für den hübschen Rüden suchen wir ein Zuhause ohne Kinder, bei Menschen, die klare Strukturen bieten und sich nicht vor „Diskussionen“ mit ihm scheuen.

Der Maulkorb gehört bei Henry zum Alltag, nicht als Strafe, sondern als Schutz für alle Beteiligten. Er ermöglicht in heiklen Momenten ruhig und sicher zu bleiben und bietet dem Hund die Freiheit, trotzdem am Leben teilzuhaben.





